



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

María Luisa Garita, docente de la Escuela de Artes Dramáticas, asistirá al Berlinale Talents 2025

Del 15 al 20 de febrero, representará al país en este prestigioso programa de formación

4 FEB 2025

Artes y Letras



Maria Luisa Garita es Máster en Gestión y Emprendimiento de Proyectos Culturales; Licenciada en Artes Dramáticas; actriz profesional, locutora, investigadora y docente universitaria en la Universidad de Costa Rica, con una trayectoria que incluye más de 30 montajes teatrales y cinco largometrajes.

María Luisa “Lulú” Garita es actriz, locutora, investigadora y docente universitaria. Su trayectoria incluye **más de 30 montajes teatrales y cinco largometrajes**.

En octubre del 2024, concluyó la grabación de su primer largometraje como actriz protagónica en "La Casa de Playa" (posible título) de Kim Elizondo y Bicha Cine.

El inicio de año llegó con otra buena noticia, pues fue **seleccionada para participar en el *Berlinale Talents 2025***, un prestigioso programa de formación organizado por el Festival Internacional de Cine de Berlín en Alemania.

Esta edición tuvo un total de **3 836 postulaciones provenientes de 123 países** y solamente 201 personas fueron seleccionadas para cursar talleres en diversas especialidades como **dirección, edición, guión, dirección de arte, sonido y actuación**.

En esta última categoría, **eligieron a 12 actores y actrices** de Alemania, España, Grecia, Egipto, Macedonia, Suráfrica, Filipinas, Hungría, Nigeria, Tailandia, Ucrania y Costa Rica. **María Luisa es la única actriz representante de todo el continente americano en esta ocasión**.

Anteriormente, la actriz Adriana Álvarez había sido la única intérprete costarricense seleccionada para el *Acting Studio* en el *Berlinale Talents 2018*.

Para “Lulú” esta es una oportunidad de **aprender con personas que vienen de contextos muy diferentes al costarricense, exponer su manera de trabajar y absorber otras formas de trabajo**.

“Me emociona muchísimo la posibilidad de conocer gente que viene de otros países, con industrias cinematográficas muy distintas a la nuestra”, puntualizó.

Además, señaló que irá a representar al sector actoral tico y a la Universidad de Costa Rica, ya que por medio de este tipo de actividades se pueden gestar intercambios académicos con la [Escuela de Artes Dramáticas](#) y demostrar la calidad de la formación que ofrece la UCR en este campo.

Con este logro, María Luisa “Lulú” Garita **se suma a la tradición de artistas costarricenses que han contribuido a posicionar al país como un referente cultural en la escena cinematográfica global**.

“Es muy emocionante ver cómo el cine nacional está abriendo tantas puertas y compitiendo en plataformas en las que países con una industria gigante, a la par de la nuestra, usualmente dominan. Yo siento que yo alcanzo esto porque antes de mí, cineastas costarricenses de la talla de Sofía Quirós, Kim Torres, Valentina Maurel y Natalia Solórzano (también docente de la UCR) han alcanzado y abierto esta puerta antes”, recalcó.

Del 15 al 20 de febrero de 2025, *Berlinale Talents* reunirá en Berlín a cineastas de 62 países para explorar el tema “Escuchar con valentía: Narrativas cinematográficas en tiempos de disonancia”.

Berlinale Talents es una comunidad global que, desde 2003, ha reunido a más de 10 000 participantes de todo el mundo.

A través de un proceso de selección riguroso que prioriza la diversidad y la igualdad, el programa ha consolidado su reputación como uno de los espacios más relevantes para las nuevas voces del cine mundial.





[Andrea Marín Castro](#)

Periodista, Oficina de Comunicación Institucional

Áreas de cobertura: artes y ciencias agroalimentarias

andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: [artes](#), [arte](#), [maria luisa garita](#), [artes dramaticas](#), [ucr](#).